

Saviez-vous que ?

Saviez-vous que dans la région de Thetford...



- La population est en hausse depuis 2001 et se chiffre maintenant à plus de 43 360 habitants.
- Plus de 75 entreprises ont entrepris des travaux d'agrandissement au cours des dix dernières années.
- Le Centre de santé et de services sociaux obtenait, en 2007, une note parfaite pour son bloc opératoire considéré «comme l'un des blocs opératoires les plus performants au Québec».
- Lors de la rentrée scolaire 2007-2008, le Cégep de Thetford a connu une hausse de 39 % quant à son nombre d'inscriptions des élèves de 1^{re} année.
- La Ville de Thetford Mines a été gratifiée du Prix d'excellence de l'administration publique dans la catégorie «Monde municipal», pour la mise en place de sa politique pour une gestion durable de l'eau.
- La Malterie Frontenac est la 1^{re} malterie artisanale de l'Est de l'Amérique du Nord spécialisée dans la production du malt d'orge de qualité supérieure destiné au marché des microbrasseries.
- La région de Thetford se situe au tiers du peloton des villes québécoises les plus riches.
- Le site de la Carrière Flintkote est renommée pour la pureté de son eau et reconnue comme étant un des plus beaux sites de plongée au Québec. Il compte maintenant deux galeries d'art sous-marines dont une permanente.
- Le Regroupement des commissions scolaires de la région de Chaudière-Appalaches a décerné, en 2008, une mention spéciale à la Commission scolaire des Appalaches (CSA) dans la catégorie «réalisation» dans le cadre des Prix d'excellence.
- Deux centres de recherche ont pignon sur rue à Thetford Mines : Centre de technologie minérale et de plasturgie (CTMP) et Centre collégial de transfert de technologie en oléochimie industrielle (Oléotek).

